

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian skripsi yang berjudul *“Pengaruh Cadangan Devisa Dan Kurs Dollar Amerika Terhadap Impor Nonmigas Indonesia Tahun 2017-2019 ”*, maka penulis menyimpulkan bahwa :

1. Berdasarkan pengujian yang telah di lakukan, bahwa variabel cadangan devisa (X1) di ketahui bahwa t hitung X1 yaitu 2.304 sementara t tabel = 2.03452 (t hitung > t tabel) semetara nilai signifikansi yang di dapat sebesar 0.028 (sig < 0.05) maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Jadi, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara variabel cadangan devisa (X1) terhadap nilai impor nonmigas Indonesia tahun 2017-2019.

Sementara untuk variabel kurs dollar Amerika (X2) di ketahui bahwa t hitung X2 yaitu 4.662 sementara t tabel = 2.03452 (t hitung > t tabel) sementara nilai signifikansi yang di dapat sebesar 0.000 (sig < 0.05) maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Jadi, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara

variabel kurs dollar Amerika (X_2) terhadap nilai impor nonmigas Indonesia tahun 2017-2019.

1. Berdasarkan pengujian yang telah dilakukan, di ketahui bahwa f hitung = 10.999 sementara f tabel = 3.28, (f hitung > f tabel). Sementara nilai signifikansi yang di dapat sebesar 0.000 ($\text{sig} < 0.05$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Jadi, dapat di simpulkan bahwa secara bersama sama variabel independen yaitu cadangan devisa dan kurs dollar Amerika berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen yaitu nilai impor nonmigas Indonesia tahun 2017-2019.

B. Saran

Adapun saran yang akan penulis sampaikan berdasarkan hasil penelitian yang telah di lakukan dengan keterbatasan yang ada yaitu :

1. Bagi Peneliti

Di harapkan untuk peneliti selanjutnya yang tertarik melakukan penelitian nilai impor nonmigas Indonesian agar di tambahkan variabel lain yang berhubungan dengan impor

nonmigas Indonesia misalnya variabel produk domestik bruto, inflasi, suku bunga luar negeri dan lain lain.

2. Bagi Pemerintah

Di harapkan agar pemerintah terus menambah cadangan devisa guna membiayai impor karena impor dibutuhkan guna kelancaran perekonomian Indonesia namun disamping itu pemerintah juga harus menekan angka peningkatan impor agar negara ini tidak menjadi negara ketergantungan impor, diharapkan Indonesia menjadi negara yang mandiri. Selain itu pemerintah juga harus menjaga kestabilan rupiah agar tidak terjadi masalah ekonomi.